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日の里２丁目自治会会議 議事録 

会 議 名 令和７年６月度 ２丁目自治会会議 

日  時 令和７年６月２１日 土曜日 １９：００～ 

場  所 日の里２丁目公民館 

出 席 者 
五役５名、専門職４名 

隣組長 15名、各種団体 3名 

 作 成 者 書記 

 

議   題 

１． 日の里地区コミュニティ運営協議会報告事項 

（１）学園運営協議会 

6/11・宗像市コミュニティー協議会会長会 5/29他 

 

 

 

（２）防災士養成研修・試験の申請について 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・コミセン HP  ライン告知 

（３）高齢者（７０歳以上）対象事業の住民基本名簿閲覧 

 

 

（４）スマホ教室のコミセン研修室にて開催 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・HP  ライン告知 

（５）ボランティアの募集について（レディースマラソン 

他）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・HP ライン 告知 

 

 

（６）助成金の一括支払い及び防犯灯電灯料金の銀行 

引き落とし手続き 

（７）自治会保険及び負担金について 

 

 

２．２丁目自治会協議事項・報告事項 

（１）執行部 

  （自治会運営について） 

 

 

 

*自治会隣組の区割りと再編成について 

 

 

 

 

 

*今年度募金の収受状況と配分について ～ 集計状

況他 

 

 

 

 

 

*今年度の主要行事と新企画行事の取り組みについ 

て 

①スマホ教室 

議 事 録 

 

（１） 学園運営協議会は市の教育委員会・学校と地域と児童の保

護者の 3 者が協働しながら、活動している。今年も東小と西

小の 4 年生が駅前で花いっぱい運動を行っている等と説明

があった。 

 

（２） 数年前までは、市から補助が出ていたが、現在は自費参加と

研修と試験申請について説明があった。 

（３） 7 月 17 日(木)市に閲覧に行く予定。また、自治会として、負

担が大きくなっているので、どういう取り組みをするか協議し

たい旨の発言があった。 

（４）回覧を回すので、是非ご参加願いたいと説明があった。 

 

（５）①恒例のレディースマラソンボランティアの説明があった。 

②チョコボラ：平日の 1 時間でも 2 時間でもコミセンのオタス

ケマンを募集します。ホームページの方で、説明しています

ので、関心のある方はご覧ください。 

（６）市から、（春・秋）一斉清掃、防災等々、助成金が５つ出ること

等、説明があった。 

（７）皆さんが例えば、一斉清掃、または防災訓練等、自治会事業 

で、もし、怪我した場合など補償が出るように、保険を掛けてい

ることの説明があった。 

 

（１） 

今まではどちらかと言うと、自治会運営において会長が主導型

で行ってきたが、これからは、皆さんのご意見をしっかり聞い

て、最終的に協議して決めて行きたい旨の意向表明があった。 

 

*Aブロック 4組世帯数が基準の 10世帯を切っていることについ 

て、問題提起があった。4 組の皆さんの意向を聞き、意見交換

した。今のままでも問題ないということで、現状維持で行くことに

なった。（何かあれば、改めて検討することになった。） 

 ・各組の最新世帯数の確認があった。 

 

*会計は集計中のため、会長が回答。自治会会費は 6割方、入 

金済み。募金の方は、5 割方入金しているようだとのこと。来

月、４，５，６月の第一四半期の決算報告を行う予定。 

また、赤十字募金等、まだ集金が済んでない隣組など、回覧資

料を必要とするか、問いかけがあったが、特に希望するところは

なかった。あとで、必要なら、言ってくださいと説明があった。 

 

 

 

①2丁目のスマホ教室を、今、10月から 11月の平日で、募集人 
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 ②防災訓練時併催親睦会  

 

 

 

 

③高齢者対象事業 

 

 

 

 

 

④どんと焼 

 

 

*日の里祭り域内団体や企業商店募金について～ 

 

 

*スマートフォンの操作教室コミセン開催について～ 

 

 

 

 

（2）子ども育成部 

 

 

(3)健康福祉部 

 

（4）生活環境部より 

①春季一斉清掃   6 月 15 日(日) ８：００～1 時間

程度  

集合場所：2丁目公園   

 

 

②2丁目資源ゴミ分別収集当番 

 

 

 

 

 

数は 10名から 12名程度。業者に委託予定。 

 

②防災訓練の時に親睦会を検討していたが、防災訓練の時に 

は、そんなに人は集まらないのではないかｔいう意見もあった。 

どんど焼きの時にやった方がいいのではという意見もあり、継続

審議。 

 

③7月 17日（木）市に住民基本台帳閲覧に行く予定。 

対象者は高齢の自治会に入っている人と入ってない人だが、

特に入ってない人に配るのは大変であるという意見があった。 

他地域の事例を参考にしたりして、どのようにしていくか意見交

換した（来月継続審議）。 

 

④どんと焼きについては、②関連親睦会について 

協議したので、略（来月継続審議）。 

 

*域内対象者（社）に対し、会長・両副会長が分担して訪問するこ 

とになった。 

 

*回覧で告知予定。日程は、8月 8日（金）、 

1部が 10時～12時、2部が 13時 30分から 15時 30分 

申込締切は、7 月 7 日、募集人数は、各 12 名。早めに申し込

みください。 

 

(2)子ども会と共催なので、子ども会のところに記載 

 

 

(３) （特になし） 

 

 

会長、生活環境部長からねぎらいの言葉と、全般的な報告・ 

反省事項の説明があった。作業区分案内で、所属組がどの

区域なのか分からないという問い合わせがあったので、次回

は事前に明記します。 

 

②下記の予定表が提示された。 

  資源ごみ分別収集当番表 

月日   場所 ドリームリマ前 ２丁目公園 

６月３０日(月)  ８組  4組 

７月２７日(日)  ９組  １１組 

８月２５日(月) １０組  １３組 

時間は７：３０～８：３０  

変更する際は「くすの木園」(37-2555)に連絡を。 
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次回の自治会議は 7 月１９日日（土）  １９：００～ 

次回、役員会（五役・専門部長等）は７月１６日（水）  １９:００～ 

 

（５）公民館活動部 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）広報部 

 

 

 

 

（７）構成団体 

＜シニアクラブゆうゆう会＞ 

 

＜自治会福祉会＞ 

 

＜自治会防災会＞ 

 

＜自治会子ども会＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．その他 

 

 

 

月 日 
公民館清掃当番 

（第２・４日曜日） 

６月２２日(日) ９組 

７月１３日(日) １０組 

７月２７日(日) １１組 

(5)公民館清掃当番表 

 

 

 

 

 

※清掃時間は各隣組で決めてください。 

 

(6)今日、スマホ教室と、子ども育成部・子ども会共催の 

「涼みどころ」回覧板を渡すので、広報部の方は受取願いま

す。 

 

(7)  
 

 

 

 

 

 

寄付と支援のご報告 

今年の子ども会予算が当初、15 万円で保護者と年間行事の計

画を立てていたが、町会資料に 12.5 万円となっていた。対応

策を検討していた時、寄付（匿名個人）をいただいたので報告

します。また、子ども会行事で自治会の皆さんからお菓子とか

一緒にイベントをやろうとか、色々どご支援いただき感謝してい

る旨の報告があった。 

 自治会からは、組織として、自治会全体で共助の原理原則で

活動しているので、会計報告も含め、今後も報告するよう要望

があった。また、匿名個人は特定されなかったが、寄付に対し、

謝意が表明された。 

 

３ 

 各組長からの事例報告等 

 （子ども会の寄付報告（前出）） 

 

 会議資料データ等の取扱について（案） 

年間に随時作成する自治会費納付書（個人情報）等につい

ては、役員会・自治会会議で報告後、年度末に作成者の隣

組長に返却し、保管してもらうことを提案し、承認された。 

 

 

 


